



11.02.2016 15:36 CET

Ehrenamtliches Engagement aus Riesa ermöglicht Sachspenden für das Kinderhospiz

Elvira Wegner aus dem Kinderhospiz mit Christine Jentzsch

Christine Jentzsch ist eine ganz besondere Freundin und Förderin des Kinderhospizes. Seit 2013 setzt sie einen Großteil ihrer Energie dafür ein, Sponsoren für Bärenherz zu finden, die notwendige Sachspenden übernehmen oder bestimmte Wünsche der Kinder aus dem Haus erfüllen. Dieses Mal hatte sie sich um die Finanzierung eines Duschstuhls, eines Blutdruck- und Blutzuckermessgerätes gekümmert.

Ein bärenherzliches Dankeschön geht an die Spender!

Wir bedanken uns auch bei Christine Jentzsch ganz herzlich für das außergewöhnliche Engagement!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Elvira Wegner

Bußgelder

info@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314